

motoball - coupe de france (demi-finale retour)

Condamné à l'exploit

Carpentras - Neuville Après le nul de l'aller, le MBCN doit l'emporter dans le Vaucluse pour se hisser en finale. Mais il ne s'est plus imposé à Carpentras depuis 2013. Le challenge est de taille.

Invaincu depuis le début de saison, le Motoball Club Neuvilleois joue gros ce soir, sur le terrain de Carpentras. Car alors que les joueurs de Bertrand Delavault espèrent décrocher au moins un titre cette saison, ils se sont mis en position délicate en coupe de France. Certes, concéder un match nul sur son terrain en demi-finale aller le 24 juin dernier (4-4) n'est pas un si mauvais résultat, mais le problème c'est que cela s'est produit face à une formation chez laquelle le MBCN n'a plus gagné depuis 2013 ! Autant dire que les Neuvilleois sont condamnés à l'exploit pour se hisser en finale en écartant des Vauclusiens ayant remporté cette épreuve à cinq reprises, dont les deux dernières fois en 2018 et 2021. Les données sont claires : pour rapporter une douzième coupe de France dans la salle des trophées Alain Pichard, il faut gagner ou concé-

der un nul en ayant marqué au moins cinq buts. Pas simple. « C'est sûr que l'on ne s'est pas rendu les choses faciles après notre match aller où nous avons commencé à jouer au milieu du deuxième quart temps, après avoir été menés 0-3, reconnaît l'entraîneur du MBCN.

Un terrain à dompter, une agressivité à contenir

Ce qui est bien c'est que l'on a su réagir pour aller chercher ce nul en nous battant jusqu'au bout et en inscrivant notre dernier but à la dernière minute, mais si on veut atteindre la finale, il faudra agir et non réagir. Il faut gagner. La seule option, c'est la victoire. » Bertrand Delavault est bien placé pour connaître la difficulté de



Maxime Farré et les Neuvilleois s'attendent de nouveau à un match aussi indécis qu'engagé. (Photo d'archives, cor. Stéphane Glésaz)

la tâche. L'ancien gardien international était encore sur le terrain lorsque Neuville s'est imposé pour la dernière fois au stade René-Pons. C'était lors du deuxième triplé coupe-championnat-trophée des champions réussi par son club. « Le terrain ne nous aide pas beaucoup car nous sommes habitués au béton alors que là-bas c'est du stabilisé, et Carpentras est un club ayant

dans son ADN l'agressivité et la vitesse dans le jeu. C'est quelque chose que Neuville a toujours eu du mal à encaisser », explique-t-il.

Le 10 juin dernier, en championnat, les coéquipiers de Marc Compain avaient cependant bien résisté puisqu'ils avaient arraché un nul en championnat chez les Vauclusiens (1-1). Ils devront faire mieux aujourd'hui

pour atteindre la finale. « Il ne faudra pas rater notre entame de match, prévient l'entraîneur du MBCN en ayant encore en tête la demi-finale aller. On a vu qu'ils pouvaient nous punir à la moindre occasion, il ne faudra donc pas leur laisser d'opportunité pour cela et il sera donc très important d'être concentrés dès le début. Il faudra vraiment défendre très fort et conserver le ballon en attaque pour se procurer de bonnes occasions. » Et s'imposer ainsi, enfin, à Carpentras. Dix ans après l'une des plus merveilleuses saisons du club neuvilleois. Une belle source d'inspiration.

Nicolas Albert

Samedi à 19 h, stade René-Pons.

L'équipe : Mirebeau, Dalibard (gardiens), Compain, Magnin, W. Nicolleau, K. Nicolleau, Farré, Sciare, Neveux, Chopin.